

OVACIONES

LUNES 6 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25524 AÑO LXXIII

<http://www.ovaciones.com>

Baja AMLO salario y quita aguinaldo este año a funcionarios

Dos millones de empleos, inversión y más austeridad

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que para enfrentar la pandemia por el coronavirus Covid-19 y la caída en los precios del petróleo, la estrategia de su gobierno se basa en mayor austeridad en el gobierno federal, la creación de dos millones de empleos en nueve meses y mayor inversión pública y privada para el desarrollo económico.

Al presentar su primer informe de gobierno trimestral del año y aunque garantizó que no habrá despidos de personal en el gobierno, anunció que se reducirán los salarios a todos los funcionarios de su administración, además de

que este año no habrá aguinaldo desde subdirectores hacia arriba, para obtener más recursos y atender lo que calificó de nuevo como crisis transitoria.

Nada nos hará regresar al pasado, se terminó la época neoliberal, dijo.

En el patio central de palacio nacional, en el que solo había reporteros y fotógrafos, sin invitados, reiteró que no cancelará el Tren Maya, el aeropuerto de Santa Lucía y la refinería de Dos Bocas.

Ante la caída del petróleo, dijo que se destinarán 400 mil barriles más a la refinación de gasolina, para disminuir la compra al exterior.

Recalcó que no se recurrirá al endeudamiento y adelantó que se inyectarán 65 mil

millones de pesos a Petróleos Mexicanos (Pemex) y otro para el sector energético.

Añadió que continuará el programa de estímulos fiscales y bajos precios de gasolinas y otros energéticos en la zona fronteriza del norte del país y no aumentarán los impuestos ni se crearán nuevos.

Dijo que se cumplirá el compromiso de devolver el Impuesto al Valor Agregado (IVA) con prontitud a los contribuyentes.

Reiteró que los recursos se tomarán de los fideicomisos extinguidos el jueves pasado, además del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios.

"Contamos con el apoyo y colaboración del sector privado nacional. La semana próxima daremos a conocer un programa

de inversión pública privada y social para el sector energético de un monto aproximado de 339 mil millones de pesos", señaló.

"Entiendo que los conservadores y quienes han medrado con el modelo económico neoliberal que está, por cierto, en crisis en el mundo, que quienes durante mucho tiempo aplicaron la política de privatizar ganancias y socializar pérdidas no compartan nuestra visión de desarrollo con justicia y democracia, pero a nadie engañamos y hay constancia de ello. Lo que estamos haciendo es lo que hemos propuesto, enarbolado, sostenido en forma pública y abierta desde hace años", dijo.

Ver página 3

IP: nada relevante ni lo que se esperaba

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos, reprochó que en el informe del presidente Andrés Manuel López Obrador no se anunció ninguna medida relevante para afrontar la crisis económica del COVID-19.

Antes, la Coparmex hizo un llamado para que el plan de reactivación económica se enfocara en garantizar el empleo, a través de apoyos a empresas, porque la falta de acciones deja sin dinero para subsistir a 4 de cada 10 microempresas.

A su vez, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Cónccamin), Francisco Cervantes Díaz, consideró que el informe no es lo que los empleadores esperaban o lo que necesitan y que las consecuencias pueden ser graves.

También dijo: "Que cada quien haga su parte".

Ver página 6

Policía de CDMX muere; estuvo en Vive Latino

POR PATRICIA RAMÍREZ

El policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Efraín Morales Santillán, falleció a consecuencia del coronavirus Covid-19, luego de haber trabajado en el Festival Vive Latino, los pasados 14 y 15 de marzo.

La SSC dio a conocer en una tarjeta informativa que el elemento el pasado 27 de marzo presentó problemas de salud, y tras una revisión médica fue diagnosticado con el virus Covid-19.

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, dijo que sí murió por esas causas, pero que aunque participó en dicho festival, es difícil saber si se contagió ahí.

Ver página 16



SIN INVITADOS

Andrés Manuel López Obrador. Sólo él y fotógrafos y camarógrafos de los medios de comunicación.

Ver página 3

VENTANA

Difícil panorama.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 10